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Статья посвящена вопросам уголовной ответственности юридических лиц в Королевстве Бельгия, установленной в 1999 г. путем 
внесения изменений в национальный Уголовный кодекс. Рассматривается последующее развитие уголовного законодательства об 
ответственности юридических лиц. Указывается круг юридических лиц, являющихся субъектами уголовной ответственности, и обращается 
внимание на изменения, касающиеся иммунитета от такой ответственности ряда публичных юридических лиц. Констатируется, что уголовная 
ответственность предусмотрена также для приравненных к юридическим лицам (но не являющихся таковыми) организаций (коллективных 
образований), перечень которых включен в Уголовный кодекс. Отмечается, что юридические лица и приравненные к ним организации могут 
быть привлечены к ответственности за любые правонарушения (преступления, проступки, нарушения), предусмотренные национальным 
Уголовным кодексом. Обращается внимание на возможность привлечения к уголовной ответственности юридических лиц, утративших 
правосубъектность после их осуждения, через правопреемство такой ответственности. Приводятся наказания, применяемые к юридическим 
лицам, в число которых входят штраф, специальная конфискация, ликвидация юридического лица, запрет на осуществление деятельности, 
прекращение деятельности, опубликование решения об осуждении; дается краткая характеристика отдельных из этих видов наказания.
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The article is dedicated to the issues of the criminal liability of legal entities in the Kingdom of Belgium established in 1999 by the amendment 
of the national Criminal Code. Further development of criminal laws on the liability of legal entities is reviewed. The author indicates a scope of le-
gal entities subject to criminal liability and highlights the changes concerning the immunity of some public legal entities from such liability. It is sta-
ted that the criminal liability is also stipulated for organizations (collective entities) equaled to legal entities (but not being such) listed in the Crimi-
nal Code. The article notes that legal entities and equaled organizations may be brought to the liability for any offenses (crimes, misdemeanors, vi-
olations) stipulated by the national Criminal Code. The attention is focused on the opportunity for bringing of legal entities having lost legal capa-
city to the criminal liability after their conviction, through succession of such liability. The author lists punishments applicable to legal entities, which 
include a fi ne, asset forfeiture, liquidation of a legal entity, prohibition on operations, termination of operations, publication of a decision on convic-
tion; gives short characteristics of some of these punishment types.
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